



Esto dijo Alejandro Moreno del debate por la gubernatura del Estado de México



ESTADO DE MÉXICO (GERARDO CEDILLO).- Alejandra del Moral, candidata de la coalición “Va por el Estado de México”, ganó el debate, y quedó claro que la elección de la próxima gubernatura en esa entidad es entre el progreso y el crecimiento, que ella ofrece, y la de Morena, que garantiza corrupción e incapacidad para dar resultados, afirmó Alejandro Moreno, Presidente del Partido Revolucionario Institucional

(PRI).

El dirigente nacional del tricolor aseguró que, así como la abanderada de la coalición entre el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza ganó el primer debate, ganará la elección del próximo 4 de junio.

A través de sus redes sociales, el líder nacional del PRI señaló que Alejandra del Moral fue la candidata que sí presentó propuestas para mejorar la vida de las familias mexiquenses.

“Nadie mejor que una mujer joven, honesta y transparente para gobernar el Estado de México”, dijo, al felicitar a Del Moral Vela.

<https://enfoquenoticias.com.mx/esto-dijo-alejandro-moreno-del-debate-por-la-gubernatura-del-estado-de-mexico/>